

## Moon Bluetooth Speaker Nightlight

Please read this manual carefully before operating the device and save it for further reference.

### Included

- 1.Moon Bluetooth Speaker Nightlight      2.USB Cable      3.Manual

### Specifications

Material: Ceramic+Wood+ABS; Input voltage: DC 3.7V; Max power:8.14W; Battery capacity:2200mah; Charging time:3 hours

### Operating Instructions

#### 1.To Play Music

- Long press and hold the PLAY / PAUSE button on the base of lamp 2 seconds until the lamp sounds a tone indicating the sound lamp is ON.
- Open bluetooth settings through your smart phone and select “MOON” to connect.
- Once successfully connected,a second tone will sound.
- Go to your music apps on your smart phone and play.
- Volume can be controlled through your mobile device.
- Pause and Play can be controlled through your app or manually on the base.
- To shut off lamp and bluetooth, press and hold the PLAY/PAUSE button until the OFF tone sounds.

#### 2.Turning ON/OFF Light and Light Temperature

- Long press the CIRCLE ARROW icon 2 seconds to turn ON/OFF light.
- There are 3 Light temperatures to choose from cool/white/warm.
- Select the desired light temperature by quickly pressing the CIRCLE ARROW icon.
- Bluetooth and LED light can be turn on and off separately.

#### 3.Adjusting Brightness and Setting Auto Shut Off Sound Timer

- There are 3 levels of ambient light brightness.  
Quickly press the SUN icon to turn on and cycle through the desired light brightness.
- 1st long press SUN Icon to set the light to Shut Off after 15 minutes.
- 2nd long Press SUN Icon to set the light to Shut Off after 30 minutes.
- 3rd long Press SUN Icon to cancel setting auto shut off light timer.



### Note

This is not a toy.

Fully charge your moon bluetooth speaker nightlight prior to use.

Plug the provided USB connection cable to a USB plug or USB power source (not included).

### FCC Statements

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions:

- (1) This device may not cause harmful interference, and
- (2) This device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

This equipment has been tested and found to comply with the limits for Class B digital device, pursuant to part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and the receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

Caution:Changes or modifications to this unit not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

**Thank you for your purchase!**

stores | catalog | [www.potterybarnkids.com](http://www.potterybarnkids.com)  
1.800.290.8181

## Veilleuse à haut-parleur Bluetooth en forme de lune

**Lire attentivement ce manuel avant d'utiliser l'appareil et le conserver pour référence future.**

### Inclus

1. Veilleuse à haut-parleur Bluetooth en forme de lune      2. Câble USB      3. Manuel

### Spécifications

Matériau: Céramique+bois+ABS; Tension d'entrée: C.C, 3,7V; Puissance max.: 8,14W; Capacité de la batterie: 2200mAh;

Temps de charge: 3 heures

### Mode d'emploi

#### 1. Pour écouter de la musique

- Appuyer longuement sur le bouton PLAY / PAUSE situé à la base de la lampe et le maintenir enfoncé pendant 2 secondes jusqu'à ce que la lampe émette une tonalité indiquant que le son est activé.
- Ouvrir les paramètres Bluetooth à partir de votre téléphone intelligent et sélectionner «MOON» pour vous connecter.
- Une fois la connexion établie, une deuxième tonalité se fera entendre.
- Accéder aux applications musicales sur votre téléphone intelligent pour écouter de la musique.
- Le volume peut être contrôlé par votre appareil mobile.
- Les fonctions Pause et Lecture peuvent être contrôlées par votre application ou manuellement sur la base.
- Pour éteindre la veilleuse et le Bluetooth, appuyer sur le bouton PLAY/PAUSE et le maintenir enfoncé jusqu'à ce que la tonalité d'arrêt se fasse entendre.

#### 2. Allumer/éteindre la lumière et température de la lumière

- Appuyer longuement sur l'icône du CERCLE avec une FLÈCHE pendant 2 secondes pour allumer/éteindre la veilleuse.
- Il y a 3 températures : froide/blanc/chaud.
- Sélectionner la température désirée en appuyant rapidement sur l'icône du CERCLE avec une FLÈCHE.
- Le Bluetooth et l'ampoule à DEL peuvent être allumés et éteints séparément.

#### 3. Réglage de la luminosité et réglage de la minuterie d'arrêt automatique du son

- Il y a 3 niveaux de luminosité.  
Appuyer rapidement sur l'icône du SOLEIL pour activer la luminosité désirée.
- Appuyer longuement une première fois sur l'icône du SOLEIL pour régler la minuterie d'arrêt automatique de la veilleuse après 15 minutes.
- Appuyer longuement une deuxième fois sur l'icône du SOLEIL pour régler la minuterie d'arrêt automatique de la veilleuse après 30 minutes.
- Appuyer longuement une troisième fois sur l'icône du SOLEIL pour annuler la minuterie d'arrêt automatique de la veilleuse.



### Remarque

Ceci n'est pas un jouet.

Charger complètement la veilleuse à haut-parleur Bluetooth en forme de lune avant l'utilisation.

Brancher le câble USB fourni dans une prise USB ou une source d'alimentation USB (non incluse).

### Déclarations de la FCC

Cet appareil se conforme à la partie 15 des règles de la FCC, et est soumis aux deux conditions suivantes :

- (1) cet appareil ne doit pas causer d'interférences nuisibles, et
- (2) cet appareil doit accepter toute autre interférence reçue, y compris les interférences pouvant entraîner un fonctionnement non désiré.

Cet appareil a fait l'objet de tests prouvant sa conformité aux limites imposées aux appareils numériques de classe B, conformément à la section 15 des réglementations de la FCC. Ces limites sont conçues pour offrir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans une résidence. Cet appareil génère, utilise et est susceptible d'émettre de l'énergie à des fréquences radio. Et, s'il n'est pas installé ou utilisé conformément aux instructions, il est susceptible de perturber les communications radio. En cas d'interférences avec la réception radiophonique ou télévisuelle, qui peuvent être vérifiées en mettant l'équipement hors, puis sous tension, l'utilisateur peut tenter de résoudre le problème de l'une des façons suivantes :

- Réorienter ou déplacer l'antenne de réception.
- Éloigner l'équipement du poste de réception.
- Brancher l'appareil sur un circuit différent de celui du récepteur.
- Contacter le revendeur ou un technicien radio/TV qualifié pour obtenir de l'aide.

Mise en garde : tout changement ou modification apporté à l'appareil sans l'approbation expresse des autorités compétentes peut annuler l'autorisation de l'utiliser.

**Merci de votre achat!**

magasins | catalogue | [www.potterybarnkids.com](http://www.potterybarnkids.com)

1 800 290-8181